

Notiz zu meinem Aufsatz:

„Zur Kenntnis der heterokonten Algen.“

Wie ich von meinem Freunde, Herrn Doz. Dr. GEITLER erfahre, ist der Name *Chlorogloea*, den ich (S. 407) für eine neue Heterocapsalen-Gattung verwendete, bereits für eine Blaualgengattung vergeben. Diese neue Heterocapsalen-Gattung muß demnach umbenannt werden. Ich bezeichne sie jetzt als *Heterogloea*, mit der bis jetzt einzigen Art, *Heterogloea endochloris*.

Prag, Mitte Februar 1930.

A. PASCHER.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Archiv für Protistenkunde](#)

Jahr/Year: 1930

Band/Volume: [69_1930](#)

Autor(en)/Author(s): Pascher Adolf

Artikel/Article: [Notiz zu meinem Aufsätze: „Zur Kenntnis der heterokonten Algen" 666](#)